

et nous ne cesserons de vous adresser nos demandes et de pousser des cris de détresse, que lorsque nous aurons recueilli dans votre Cœur et conduit au port de l'éternité bienheureuse ces âmes créées à votre image et rachetées de votre sang."

APPENDICE

Renseignements pratiques.

I.—NÉCESSITÉ DE L'ORGANISATION.

On ne doit pas se contenter *d'établir* l'Apostolat en enrôlant les Associés ; il faut encore *l'organiser* ; c'est-à-dire grouper les Associés par cercles ou quinzaines ; faire circuler parmi eux le MESSAGER, leur faire distribuer à temps les *Billets mensuels* par les Zélateurs ou les Zélatrices, les réunir de temps en temps pour les instruire, les convoquer aux communions générales, etc. — C'est, par cette organisation que l'Œuvre atteint complètement son but.

L'Apostolat, en effet, ne se propose pas seulement la sanctification de chacun de ses membres, mais il poursuit encore, comme nous l'avons vu, un but tout apostolique, qui est la gloire de Dieu par le salut des âmes. C'est une Ligue non seulement de prières, mais encore de zèle et de combat pour les intérêts du Sacré-Cœur. Otez-lui ce caractère de zèle et de prosélytisme, et vous lui enlevez son cachet propre.

C'est aussi par l'organisation que l'Apostolat réussit à se maintenir. Les Associés perdent vite l'esprit de